

## Linkgasse

Seit dem 18. Jahrhundert war in der Linkgasse eine der Schmalkalder Druckereien ansässig. Hier gaben sich die Drucker sozusagen die Klinke in die Hand. Unter ihnen war August Kasimir Boehrenz von 1758 - 1771. Dieser druckte ab 1769 erstmals eine wöchentlich erscheinende Schmalkalder Zeitung, die „Schmalkalder Polizei- und Kommerzienzeitung“. Nachfolger dieser Zeitung waren u. a. der "Schmalkalder wöchentliche Anzeiger", der "Schmalkalder Anzeiger" und das "Schmalkalder Wochenblatt". Ab 1876 zeichnete die Witwe des Druckers Heinrich Eckhardt für den Druck des "Schmalkalder Tageblattes" als amtlicher Anzeiger für den Kreis Schmalkalden verantwortlich.



Foto: Luise Holland-Cunz, Schmalkalden, 1958

## Linkgasse